

Son épouse,
Maria **Gerber-Huber**,
Son fils,
Sébastien **Gerber** et son épouse Elisabete,
les familles **Huber, Bearth, Vogel, Schenker, Nobs, Wandelt** et **Martins**
ainsi que les familles alliées et amies,
ont le profond chagrin de faire part du décès de

Monsieur Raymond GERBER

ancien commandant de la compagnie des sapeurs-pompiers de Chêne-Bourg

survenu le samedi 11 avril 2015 à la veille de sa 71e année, après un long combat pour la vie, mené avec courage et dignité.

Le culte aura lieu le vendredi 17 avril 2015 à 14 h 45, en la chapelle du Centre funéraire de Saint-Georges où Raymond repose.

L'incinération suivra dans la stricte intimité.

La famille remercie l'ensemble du personnel soignant pour sa gentillesse et ses soins dévoués.

En son souvenir, vous pouvez penser à la Ligue genevoise contre le cancer, CCP 12-380-8.

Cet avis tient lieu de faire-part.